

Alle Neune für den guten Zweck

Unter dem festlich geschmückten Weihnachtsbaum im Foyer der Stadtwerke Herne türmte sich ein großer Berg hübsch verpackter Päckchen: In den vergangenen Wochen haben die Mitarbeitenden kleine Geschenke gepackt, die nun dem Deutschen Kinderschutzbund Herne übergeben wurden.

Was sich in den bunt verpackten Päckchen verbirgt, bleibt bis Heiligabend ein Geheimnis. Sicher ist jedoch, dass ein Schoko-Weihnachtsmann von den Stadtwerken jede Überraschung perfekt macht. Ein besonderer Dank gilt der Kegelgruppe aus dem Stadtwerke-Netzbetrieb: Sie hat ihre gesamte Kegelkasse geleert, um Gutscheine zu kaufen, die besonders bei Jugendlichen beliebt sind. Christian Maier und Ralf Truskowski überreichten die Gutscheine stellvertretend für alle Kegler, während Stadtwerke-Vorstand Ulrich Koch die Päckchen übernahm.

Die Übergabe der Geschenke sorgte für große Freude bei Ilse Hock und Rosemarie Nowak vom Deutschen Kinderschutzbund. Die gesammelten Geschenke werden rechtzeitig vor dem Fest an die Familien weitergegeben.

Im Bild:

Christian Maier (l.) und Ralf Truskowski (2.v.l.) überreichten die Gutscheine stellvertretend für die Kegel-Gruppe der Stadtwerke. Stadtwerke-Vorstand Ulrich Koch (r.) übergab die Päckchen an Ilse Hock und Rosemarie Nowak (2.und 3. v.r.).

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa
Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247
Mail: angelika.kurzawa@stadtwerke-herne.de